



Silber, Gold, Platin

„Goldene Zeiten Juweliere“ jetzt auch in Landsberg

Goldene Zeiten Juweliere“ (Juwelier & Goldankauf) hat am Hinteren Anger 346

eine neue Niederlassung eröffnet. Oberbürgermeister Mathias Neuner gratulierte dem Filialleiter Cornelius Hoppe persönlich und überbrachte die besten Wünsche für einen guten Start in Landsberg. „Goldene Zeiten Juweliere“ ist mittlerweile an drei Standorten vertreten: in Regensburg, Heppenheim und seit April auch in Landsberg am Lech.



Cornelius Hoppe präsentiert Oberbürgermeister Mathias Neuner ein individuell gefertigtes Unikat

ter anderem darauf spezialisiert, Schmuckstücke individuell nach Kundenwunsch anzufertigen. Dazu

erstellt Herr Hoppe Werkstattzeichnungen. Diese dienen als Vorlage für die im Unternehmen beschäftigten Goldschmiede, die das Schmuckstück hochwertig umsetzen. Alle Pretiosen - egal ob Ringe, Colliers, Broschen, Ketten oder Sonderwünsche - werden in der hauseigenen Goldschmiede gefertigt und sind deswegen ausschließlich „Handmade in Germany“. Reparaturarbeiten

werden zeitnah und zu fairen Konditionen umgesetzt. Dazu gehören auch Änderungsarbeiten an antiken Schmuckstücke, die auf- oder umgearbeitet werden. In der eigenen Uhrenwerkstatt werden Spitzen-Chronometer und Raritäten streng nach Hersteller-Vorgaben gewartet und repariert. Cornelius Hoppe ist Edelmetallfachmann und Goldankaäufer mit über 30 Jahren Erfahrung. Er hat in der kurzen Zeit in Landsberg schon einen klaren Trend erkennen können. „Immer mehr Landsberger verwandeln Edelmetall in Bargeld. Sie verkaufen Schmuck, Zahnkronen, Inlays, Münzen, Silber, Gold, Platin, Besteck und Goldbarren. Der Gold-Ankauf in der Stadt boomt“, berichtet der Filialleiter von „Goldene Zeiten Juweliere“ am Hinteranger 346 in der Lechstadt. Er kauft den Schmuck, vor allem Silber und Gold, direkt bar an. Die Anbie-

**Goldankauf
Tageshöchstpreise**

Goldene Zeiten
JUWELIERE & GOLDANKAUF

Goldene Zeiten Juweliere GbR
Hinterer Anger 346, 86899 Landsberg am Lech
Tel. 08191 / 647 43 48
www.goldene-zeiten.info
landsberg@goldene-zeiten.info

ter kommen aus allen Altersschichten. „Vor allem, wenn Schmuckstücke vererbt werden sollen und nicht aufgeteilt werden können, greifen die Kunden gerne auf unsere Dienste zurück.“, erklärt der Goldankaäufer. „In diesem Fall lassen sich die Kunden das Geld dafür auszahlen, damit es gerecht verteilt werden kann. Zudem sind sie oft ganz überrascht, wie viel Geld sie für den Schmuck noch bekommen.“, führt der Niederlassungsleiter fort. Die Preise für den Ankauf von besonderen Schmuckstücken und hochwertigen Uhren liegen weit über dem derzeit aktuellen Edelmetall-Preis, denn bei „Goldene Zeiten Juweliere“ werden die Fertigungskosten ebenfalls mit berücksichtigt. Die Wertermittlung ist grundsätzlich kostenlos.